

大分前の女性週刊誌の記事に、山下公園でデートしていたカップルが「赤い靴はいてた女の子」の前で結婚を誓ったのに、間もなく男が変心して別れた記事が載り、「別れたら女との像を見るな」とまことしやかに人から人に噂が流れ、私どもに「本当ですか」と電話を貰つて愕然としたことがあります。しかし、最近のNHKの朝の連続ドラマで、世界一のパーティシエを目指す「まれ」が一度門をくぐった工房でNOと言われ故郷に帰つたのですが、初志を通すため再び横浜へ来て、先ず赤い靴の少女に挨拶し、決心を報告したシンが冒頭で写りました。全国放映と平均視聴率20%を超えてる番組です「まれ」が一度門をくぐった工房でNOと言われ故郷に帰つたのですが、初志を通すため再び横浜へ来て、先ず赤い靴の少女に挨拶し、決心を報告したシンが冒頭で写りました。全国放映と平均視聴率20%を超えてる番組です「まれ」が一度門をくぐった工房でNOと言われ故郷に帰つたのですが、初志を通すため再び横浜へ来て、先ず赤い靴の少女に挨拶し、決心を報告したシンが冒頭で写りました。全国放映と平均視聴率20%を超えてる番組です「まれ」が一度門をくぐった工房でNOと言われ故郷に帰つたのですが、初志を通すため再び横浜へ来て、先ず赤い靴の少女に挨拶し、決心を報告したシンが冒頭で写りました。全国放映と平均視聴率20%を超えてる番組です「まれ」が一度門をくぐった工房でNOと言われ故郷に帰つたのですが、初志を通すため再び横浜へ来て、先ず赤い靴の少女に挨拶し、決心を報告したシンが冒頭で写りました。全国放映と平均視聴率20%を超えてる番組です「まれ」が一度門をくぐった工房でNOと言われ故郷に帰つたのですが、初志を通すため再び横浜へ来て、先ず赤い靴の少女に挨拶し、決心を報告したシンが冒頭で写りました。全国放映と平均視聴率20%を超えてる番組です「まれ」が一度門をくぐった工房でNOと言われ故郷に帰つたのですが、初志を通すため再び横浜へ来て、先ず赤い靴の少女に挨拶し、決心を報告したシンが冒頭で写りました。全国放映と平均視聴率20%を超えてる番組です「まれ」が一度門をくぐった工房でNOと言われ故郷に帰つたのですが、初志を通すため再び横浜へ来て、先ず赤い靴の少女に挨拶し、決心を報告したシンが冒頭で写りました。全国放映と平均視聴率20%を超えてる番組です「まれ」が一度門をくぐった工房でNOと言われ故郷に帰つたのですが、初志を通すため再び横浜へ来て、先ず赤い靴の少女に挨拶し、決心を報告したシンが冒頭で写りました。全国放映と平均視聴率20%を超えてる番組です「まれ」が一度門をくぐった工房でNOと言われ故郷に帰つたのですが、初志を通すため再び横浜へ来て、先ず赤い靴の少女に挨拶し、決心を報告したシンが冒頭で写ました。

さて、第28期定期演奏会が近づいてきました。以前はホールの確保に苦しまなかつたのですが、この頃は使用する団体が多くなつたのでしょうか、公会堂のような抽選のホールでも土日は参加する人は多いです。ホールの大方はコンピューター抽選なので「浜っこカード」を持つて個人・団体が6か月前に申し込むのです。今回は青隊のお母様とOGの団員の協力を得て、事業団所有の2枚と計4枚で計32ブロック申し込みましたが駄目でした。一方公会堂には日曜日の4日間、私が引いたのですが、2位が1回であとは空振りでした。たまたま、30年来の知り合いの原田さんから、中でレストラン2か所とパン工房を経営されている横浜市の施設「金沢産業振興センター」にホールがあるので、使えるかどうか見に来てというご連絡を頂きました。「一応滑り止めで押さえておかれたらどうですか、他が決まつたらキャンセルしていくただいて結構です」係の方のお言葉に甘えて、後数か所、くじに行つたのですが、結果駄目でそこに決めたのです。

反響板は無し、平台は足りないので、それ以上の贅沢は言えないのです。積極的に交渉すれば、横浜の受ける経済効果は計り知れないものがあつたはずです。長野の大鹿村、御殿場、川崎、ひたちなか、我孫子、盛岡など誘致合戦は大変であったと言います。結局「舞浜」に決まりましたが、この場所は昔「行徳塩田」があつたところで、塩田ですから雨が少なく、乾燥度が高いということでの嬉しいお返事をくれました。

この場所はディズニーランドの候補地の一つでもあつたらしいのです。積極的に交渉すれば、横浜の受ける経済効果は計り知れないものがあつたはずです。

長野の大鹿村、御殿場、川崎、ひたちなか、我孫子、盛岡など誘致合戦は大変であったと言います。結局「舞浜」に決まりましたが、この場所は昔「行徳塩田」があつたところで、塩田ですから雨が少なく、乾燥度が高いということでの嬉しいお返事をくれました。

よこはま・マリンコンサート 1:30開演
 7月18日(土) 横浜みなとみらい大ホール
 高木東六オペラ「春香」(演奏会形式) 上演
 横浜★男声合唱団 出演 3800円 2000円席あり

横浜市民こどもダンスマジックカル
 「空飛ぶ赤い靴」 関内小ホール(3回公演)
 7月25日(土) 6時 26日(日) 12時・4時
 一般 1800円 中学生以下 1200円

決めたと言います。他の街は、富士山が見えてしまうからというのが一番の問題になり落選だつたと言います。横浜もその理由になつています。確かに、非日常の世界を作るわけですから、シンデレラ城から富士山が見えない方が良いのでしょうかね。ディズニーの従業員はキャストと呼ばれ全員役者です。掃除も踊りながらしたり、モップに水をつけて道路地面にキャラクターの絵を画くなどお見事です。建物も下は普通でも上の方は高く見せるために遠近法を使つて小さくしています。従業員も18000人もいるし、非の打ちどころのないおもてなしは本当に素晴らしいと思います。以前、前会長のマイケルアイズナーキングが上野の森に見えたとき、赤い靴ジユニアコーラスはお迎えに「ミツキーマウスのマーチ」を歌い、その後のホテルでのパーティーでもお料理をご馳走になりました。小錦など有名人と一緒にディズニーの曲を歌いました。

53年前、私もアメリカにいたとき、アナハイムのディズニーランドに一人で行きました。海外渡航許可以前でしたので、日本人にはついぞお会いしませんでしたが、土地柄日系人のキャストが多く、とても親切にして頂きました。

その後、友人がネバグ州のタホ湖にモーターボートを持っていました。

そこで、友人がモーターボートを持っています。

さて、去る6月21日の中区童謡の会は、横浜★男声合唱団の団員「佐藤来

さんのピアノ演奏で多くの方にご来場いただきました。

そして27日の中区ダンスフェスティバルは400名近い出演者と多くの観

客で賑わいました。中区長もお見えになつた今回の目玉は、中区のマスコット

キャラクター「スワインギー」の歌と踊りを初披露したことです。ミュージカ

ルの天野一平先生が作曲、稻光志帆子先生が振付、作詞は不肖、私松永春が

書いたもので、歌と踊りはスインギーとミュージカルキッズ2名で、大きな拍

手を頂きました。

また今年は、横浜はインドのムンバイとの姉妹提携50周年ということで、クイーンズスクエアのステージで横浜市民こどもダンスマジックカル「空飛ぶ赤い靴」のインド舞踊団が出演し、多くの拍手を頂きました。

2015・6・29 団長 松永 春

NHKまれ

←「ビバ！スティング！」



今後のスケジュール

7/12(日) 2時開演予定 第28期あかいくつ定期演奏会 金沢産業振興センターホール
7/18(土) 午後3時予定 スパークリング・トワイライト 赤い靴ジュニアコーラス赤・青隊 テンダーフット出演・山下公園
7/18(土) 1時30分開演 ヨコハマ マリン コンサート オペラ「春香」演奏会形式 横浜★男声合唱団 出演
7/21(火) 第11回ICMアジア太平洋会議 イターフィンナルホテル 7時～ 赤い靴ジュニアコーラス出演
7/25(土) 26(日) 横浜市民こどもダンスマジックカル 関内小ホール 「空飛ぶ赤い靴」 一般 1800円 中以下 1200円
9/5(土) 6(日) 14時開演 オペラ「トゥーランドット」 神奈川県民ホール 赤い靴ジュニアコーラス赤隊出演
9/23(水・祝) 文化体育館 国際ジュニア体操競技大会 13:00～ 横浜市歌斎唱
9/27(日) 中区童謡の会 横浜開港記念会館 2時～
10/11(日) 横浜公園 ハローよこはま 10:15～